

RESPUESTA FINAL

Apocalipsis 21:1-7

Introducción

1. El siglo XX comenzó con optimismo y terminó sin ninguna expectativa positiva para el futuro, ya que sigue habiendo guerras, aumentan las hambrunas, las enfermedades se cobran miles de vidas, la violencia asusta al mundo y continuamos sepultando a nuestros muertos.

2. Frente a este panorama, ¿podemos tener la seguridad de que Dios pondrá un punto final al sufrimiento humano?

3. Sí; la Biblia describe la supremacía de Dios sobre el mal.

I - El establecimiento de la Tierra Nueva será la respuesta a la soledad

1. En Apocalipsis 21:1 al 3, Juan describe tres cosas:

- a.** La creación de un cielo nuevo y una tierra nueva (vers. 1)
- b.** El descenso de la Santa Ciudad, ataviada como una novia (vers. 2).
- c.** Dios habitará con los hombres (vers. 3).

2. Uno de los males de este siglo es la soledad. A pesar de vivir en sociedad, las personas se sienten solas, en medio de un mundo en crisis.

3. Las estadísticas revelan que, en diversas clases sociales, muchos niños y jóvenes son víctimas de abandono por parte de padres, familiares y amigos.

a. Ilustración: Fabio es un joven dinámico e inteligente. Cuando nació, su madre lo abandonó frente a la puerta de una casa. Cuando lo encontraron, fue llevado a una institución, en la que se crió. Fabio se volvió una persona amargada y extremadamente infeliz durante la mayor parte de su vida. Vivía culpando a sus padres, que jamás conoció. Un día, en la institución, conoció a un tutor que le habló sobre Dios, un Padre que jamás abandona a sus hijos. En aquel momento, Fabio sintió la presencia de Dios en su vida.

II - El establecimiento de la Tierra Nueva será la respuesta al sufrimiento

1. Durante la Segunda Guerra Mundial, en los campos de exterminio nazis, millones de personas clamaban por el fin del sufrimiento.

2. Se cuenta de una joven polaca que, al ver a su madre en la fila de condenados a las cámaras de gas en el campo de Auschwitz, se postró en medio del campo y clamó a gritos por el fin del sufrimiento. Un soldado nazi la ejecutó en ese mismo lugar.

3. En Egipto, el pueblo de Israel clamaba por el fin del sufrimiento (lea Éxo. 3:7-9).

4. Nuestro mundo actual da testimonio del clamor de multitudes frente a las injusticias:

- a.** La discriminación, y el acoso moral y sexual que son causa de sufrimiento para muchas personas.
- b.** Madres claman por el fin del sufrimiento de un hijo hospitalizado.
- c.** Padres de familia sufren al no obtener el sustento para su familia, por causa del desempleo.
- d.** Personas cristianas sufren con traumas emocionales y sentimientos de culpa.

5. Por más que hoy el sufrimiento y el dolor están en todos lados, podemos tener la seguridad de que Dios estará a nuestro lado como el Pastor que ampara a sus ovejas.

6. En Apocalipsis 21:4, Dios dice que aniquilará completamente el sufrimiento.

a. Ilustración: Cierta vez, un pastor estaba llevando a cabo una Semana de Oración en una iglesia. Entre los asistentes, había una mujer que iba en silla de ruedas junto a su marido y dos hijitos. El pastor percibió que, en todas las reuniones, sus ojos lagrimeaban, y tuvo interés en visitarla. Entonces, ella le contó sobre su sufrimiento. Era portadora de una enfermedad rara, un cáncer de huesos que le provocaba un dolor terrible. El simple toque de una gota de agua le resultaba insoportable. Necesitaba todos los días varias dosis de morfina. El pastor le preguntó por qué, aun con ese serio problema, ella demostraba tanta alegría y confianza. Ella respondió: “Pastor, sé que mi Jesús volverá pronto.

El dolor y el sufrimiento ya no serán parte de mi vida”.

III. El establecimiento de la Tierra Nueva será la respuesta a la muerte

1. En Romanos 5:12, Pablo habla de la muerte como el fin de todos los seres humanos en este mundo.

2. La muerte es el resultado del pecado (cf. Rom. 6:23).

3. Cristo venció a la muerte y, en Apocalipsis 21:4 y 5, nos asegura que, cuando se establezca la Tierra Nueva, no habrá más muerte.

4. La resurrección es la esperanza para el corazón enlutado.

5. Ilustración: El nacimiento de Camila trajo alegría a sus padres y familiares. Era una linda bebé y, aparentemente, tenía perfecta salud. Dos días después, sin explicación, la pequeña Camila falleció. En momentos así, es casi imposible no preguntarse el porqué. La muerte de la pequeña Camila causó dolor y pesar a sus padres. Pero, en medio de esta situación, la madre dijo con confianza: “Muy pronto podré estar con mi niñita en brazos, pues Jesús ya venció la muerte”. Los padres de Camila esperan el feliz reencuentro con ella en la mañana de la resurrección.

6. Pablo habla del triunfo de Cristo sobre la muerte, y del glorioso reencuentro de familiares separados por ella (cf. 1 Cor. 15:20-26; 1 Tes. 4:13-17).

Conclusión

1. Leamos Apocalipsis 21:2.

2. En medio de los chascos de este mundo, quiero invitarte a levantar los ojos de la fe y contemplar el momento glorioso en el que descenderá la Nueva Jerusalén.

3. ¡Reafirma esta seguridad y esperanza en tu corazón!

Elbert Kuhn es coordinador del Servicio Voluntario Adventista en la División Sudamericana. ◀